
Pièces 4 Pièces

Référence 84586601

Prix 995 000 €

Mougins
Appartement à vendre (06250)
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Exceptionel  -  a  renoverdécouvrez  cet  exceptionnel  appartement  à  vendre  situé  à

mougins, au dernier étage d'une résidence sécurisé. l'appartement se distingue par

ses  grandes  terrasses  qui  offrent  une  vue  panoramique  à  180  degrés  sur  les

collines  environnantes  et  un aperçu mer.  Son vaste  et  lumineux intérieur  propose

un  double  séjour  de  70  m²  avec  une  mezzanine  et  une  cheminé.3  chambres  en

suite,  chacune  doté  de  son  propre  balcon.  l'appartement  est  desservi  par  un

ascenseur privatif qui nécessite une CLé pour son utilisation, offrant ainsi un accès

exclusif et sécurisé. Il bénéficie de 2 ...

Exceptional  to  renovatediscover  this  exceptional  apartment  for  sale  located  in

mougins, on the top floor of a secured residence. The apartment stands out with its

large terraces offering a 180-degree panoramic view of the surrounding hills and a

glimpse of the sea. Its spacious and bright interior features a 70 m2 double living

room  with  a  mezzanine  and  a  fireplace.3  ensuite  bedrooms  each  with  its  own

balcony.  The  apartment  is  served  by  a  private  elevator  that  requires  a  key  for  its

operation,  thus  offering  exclusive  and  secure  access.  It  benefits  from 2  cellars,  4

private underground ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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